



Realizada por el Centro de Capacitación Laboral (CCL) Humberto León Seguel

# Intervención urbana por la educación diferencial

● Organizaciones que trabajan con niños y jóvenes con discapacidad dieron a conocer su trabajo y oferta educativa.

**Christian Jiménez**

cjimenez@elpinguino.com

Como una manera de visibilizar la educación diferencial, el Centro de Capacitación Laboral (CCL) Humberto León Seguel de Punta Arenas realizó en el sector de Plaza de Armas su primera intervención urbana, la que reunió a diversas organizaciones.

Con esta actividad también se dio término a las actividades conmemorativas por el Mes de la Región.

Nancy Dittmar, directora del CCL, comentó que esta actividad tuvo como objetivo visibilizar los estudiantes que forman parte de la educación diferencial.

En la ocasión, los estudiantes del establecimiento organizador de los talleres voca-

cionales de carpintería, telares y horticultura que iniciaron este semestre, exhibieron los trabajos que han desarrollado.

Por su parte, Luz Lemus, presidenta de Amadown, explicó que la agrupación que lleva 25 años de historia desarrolla un trabajo de acompañamiento con actividades recreativas, postulando a proyectos regionales. “El año pasado sacamos proyecto social, cultural, deportivo. Nos juntamos con los padres, celebramos los cumpleaños, fiesta de Navidad, trabajamos juntos”.

De esta intervención urbana, además de los estudiantes del establecimiento organizador, participaron alumnos de la Escuela Capitán Arturo Prat y otras instituciones como Agaci, Escuela de Trastorno de la Comunicación Alacer y la agrupación Bazinga.

